

## Mittelsachsen-Senioren erkunden Leipziger Neuseenland

Die traditionelle Sommerausfahrt führte 40 mittelsächsische Senioren in diesem Jahr in das Leipziger Neuseenland.



Das Busunternehmen Dähne aus Lichtenau hatte ein abwechslungsreiches Programm erstellt. Nach dem Mittagessen in Lobstädt ging es mit dem Bus rund um den aktiven Tagebau „Vereinigtes Schleenhain“ und vorbei am Kraftwerk Lippendorf bis nach Zwenkau.

Von der dortigen Schiffsanlegestelle wurde bei herrlichem Sommerwetter mit der MS Santa Barbara über den Zwenkauer See geschippert.

Als Gäste waren dazu auch der Kreisvorsitzende der Senioren Union des Landkreises Leipzig, Gerhard Blume mit seiner Ehefrau dabei. Beide, die im Zwenkauer Ortsteil Zitzschen wohnen, hatten die regionale Entwicklung vom Tagebau bis zur Seenlandschaft in den letzten 30 Jahren hautnah miterlebt.



Nach Kaffee und Kuchen in Noah's Cafe mit vielen Gesprächen ging es wieder auf die Rückfahrt mit dem ersten Ausstieg in Wechselburg bis zum Bushof in Ottendorf.

Es endete eine Reise mit neuen Erkenntnissen über eine wechselvolle Landschaft und vielen Gesprächen mit politisch Gleichgesinnten.